



EL JUEVES, cuando **Hugo López-Gatell** subió sin el cubrebocas puesto al avión que lo llevaría a **Huatulco**, se registró la muerte de 910 personas por **Covid-19**. Para el viernes que el subsecretario ya estaba plácidamente instalado en **Pochutla, Oaxaca**, el reporte fue de 700 fallecimientos.

ENTRE el sábado y el domingo que circularon las fotos de López-Gatell en un restaurante de la playa, sin guardar la sana distancia y, por supuesto, sin llevar protección alguna como si la pandemia no existiera ya, 706 mujeres y hombres perdieron la vida por esa misma pandemia.

Y AYER cuando el Presidente decidió meter la cabeza bajo tierra y López-Gatell salió con que dejó botada la emergencia sanitaria porque en **Oaxaca** no hay semáforo rojo, se registraron otras 544 muertes para elevar el total a 127 mil 757 mexicanas y mexicanos que han dejado un hueco en esta vida. Pero no piensen mal: ya dijo el Presidente que el subsecretario está cumpliendo cabalmente con su responsabilidad.

• • •

POR CIERTO que ante la polémica y romántica escapada de López-Gatell, la **jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum**, soltó un comentario taaan fino que estaba afilado. Dijo que dada la situación crítica por el coronavirus, ni ella ni su equipo “podríamos de ninguna manera tomarnos un descanso”. ¡Se vale sobar!

• • •

SIN DUDA es una buena noticia para la paridad de género que, por primera vez en su historia, las dos Salas de la **Suprema Corte de Justicia** estén presididas por mujeres. Con el voto de sus compañeros de toga, en la Sala 1 fue elegida la ministra **Margarita Ríos Farjat**, y al frente de la Sala 2 quedó **Yasmin Esquivel Mossa**. Ojalá que su encargo no sea sólo histórico, sino también memorable.

• • •

¡AH, CARAY! En su homilía de fin de semana por **YouTube**, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presumió que “para finales de marzo” todas las personas mayores de 60 años ya habrían recibido la vacuna... china.

SIN EMBARGO, su adorado **Hugo López-Gatell** ayer salió a aclarar, con su carita bien bronceada y descansada, que la vacuna de **CanSino...** ¡no ha sido aprobada! Es decir: o el Presidente mintió o el subsecretario va a tener que hacer más maromas para darle gusto.

CON tal falta de organización entre las autoridades, llevar a cabo el programa nacional de vacunación va estar, pues sí, en chino.

